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星报讯（记者 刘海泉文/图）

8月2日上午，安庆育才双语幼儿园3

岁的朱某，因为被遗忘在接送校车上

长达8小时，致使孩子闷死在车中。

昨日，记者获悉，自8月4日下

午开始，双方就理赔等事宜进行协

商。其中安徽长江人律师事务所

律师丁振华，作为死者家属一方代

理人参与协商。8月4日下午4时

许，记者联系了丁律师。他告诉记

者，双方正在商谈，宜秀区主要领

导、事故调查组、当事双方正在一起

协商赔偿问题，由于孩子父母情绪

一直比较激动，目前谈判暂无实质

性进展。记者获悉，事发后，幼儿园

园长杨某被刑拘。

据丁律师介绍，死者的父母都

是失地农民，参照城镇居民标准来

计算，保守也有40万元的赔偿。

随后记者联系了小孩的父亲

朱昌兴，电话中他仍然难掩激动，

表示要求有关部门继续调查真

相。截至昨晚8时许，双方仍在协

商，但未有实质性进展。

外甥满月酒一定好好喝
王平装假肢已可以慢慢行走

5月9日中午，小弟王平带着大姐和三姐去给二姐买婚庆物品的路上，

遭遇车祸，大姐和三妹当场身亡，王平保住了性命，但是，双腿已被截肢。

事发已近三个月，8月3日，记者再次来到肥西县王平老家，当时，只有

王母一人独居家中，父亲带着王平在合肥一家假肢康复中心进行训练。于

是，记者昨日又来到该康复中心，探望事故中幸存的王平，以及二姐的婚后

现状。

实习生 郑丽丽 记者 张崴/文 李超钰/图

康复中心位于合肥繁华大道包河

苑南门，8月3日中午，记者赶到时，王

平、王叶翠和老父亲齐聚在病房中正进

午饭。虽然是两道十分普通的家常菜，

可是，这家三口却吃得津津有味。

记者看到，王平双腿只保留

了膝盖以上的部位。他告诉记者，

来到这里已经2个星期了，每天

都要训练假肢，现在扶着护栏

可慢慢行走了。

王平可以装假肢慢慢行走

对于一个22岁的小伙子，正处于情

窦初开和努力奋斗的年龄，出事前，他几

乎每天都要与同事、朋友打乒乓球；晚

上空闲时，还要一起聚聚。可如今，这

些已经成了他的奢望。每每想起往事

时，他会流下泪水，甚至朝父亲发火。

为了能让他早日站立走路，假肢康

复中心的工作人员不

仅给他指导如何使用

假肢，平日里还帮

助 他 舒 缓 心 灵

上的创伤。

心灵上的创伤也在慢慢抚平

对于弟弟，对于这个家，二姐王

叶翠有太多的苦在肚中，她总认为

都是帮自己置办婚礼，才出现这样

的惨剧。更为伤心的是，弟弟出事

的第二天，她还是如期结了婚，在一

场没有娘家人参加的婚礼上，她心

里 忍 受 多 大 的 负 担 ，谁 也 无 法 体

会。当天的婚礼没有笑声，简简单

单地吃了一顿饭后，她便穿着婚纱，

一路哭着奔回了家。

婚后，王叶翠每天以泪洗面，身体

日渐消瘦，而如今，她已是怀了2个月

孩子的准妈妈。她说：“只要弟弟现在

好好的，我心里就会好受些。”

为了让弟弟吃上好的，王叶翠每

天一大早就起床，奔到菜市场，挑选当

天最新鲜的蔬菜，然后匆匆回家烧

饭。大约10点，饭菜烧好后，王叶翠还

要骑上近半小时的车，来到弟弟这儿，

喂他吃饭；下午，还要回家做饭，晚上

再来送饭。

照顾好弟弟缓解内心压抑

王父不识字，看到两个孩子慢慢

从阴影中走出来，这名 56 岁的老父

亲欣慰了许多。

王父告诉记者，王平当时在105医

院住院时，总共花费了 4 万多元，可

是，肇事方只送来 2 万元。现在假肢

训练和安装还需要7万多元。“对于我

们这样一个农村家庭来说怎么能承

担？”

高额的医疗费犹如重山

王平四年前毕业后，就到合肥某工

厂做一线操作工人，去年底，辞去了工

作，和几个要好的朋友合开了一家广告

公司。可是，一场无法预知的事情发生

了。虽然车祸中失去了双腿，王平对今

后的生活仍抱着很大的希望，“等我出院

后，准备学习电脑程序，利用电脑来做广

告之类的事情。”王平说道。

听到弟弟的未来蓝图后，姐姐非常开

心，并对弟弟和老父亲说：“我穿婚纱你们

都没看到，也没有给爸妈磕头，对于这件

事我非常遗憾。虽然喜酒没有喝上，等孩

子出世后，一定要来喝孩子的满月酒。”听

到姐姐的建议，王平十分开心，“到时一定

把姐夫喝倒，他酒量不行。”

满月酒要喝个痛快

姐姐陪弟弟锻炼走路

事发铜矿
系无证生产
赔偿正在协商
死者家属索赔200多万
记者 刘海泉

8月2日，池州市东阳矿业有限公司六峰山铜矿

发生事故，致井下2名被困人员遇难（本报对此也做

了报道）。与此同时，采访中记者还发现，出事前该

铜矿的采矿许可证在一个月前已经过期。

调查组目前尚未进驻现场

8月3日，随着两名被困工人遇难，接下来，摆在

相关部门面前的两大问题就是理赔和事故调查。“事

已至此，首先肯定要稳定家属情绪，积极做好善后工

作。”贵池区里山街道一韩姓主任告诉记者，事故发

生后，贵池区政府及街道办事处干部，便全程参与，

对死者家属进行一对一安抚。

昨天，记者从池州市安监局了解到，池州市政府

已经委托安监局牵头成立“8·2”突发事故调查组，但

由于工作开展需要视理赔进展情况而定，所以目前

调查组还没有进驻事故现场。

“下一步我们把相关资料收集起来，看管理上有

什么漏洞，进行分析后，追究相关责任人的责任。“安

监局副局长杨文生表示。

在采访中，记者还了解到，事发铜矿的采矿许可

证在一个月前已经过期。“这一次的采矿许可证是7

月1号到期。它的延续资料应该在5月30日交到省

厅办理，省厅也同意办理延续，但到目前为止，新证

还没拿到手。”池州市贵池区国土资源局副局长罗应

乾告诉记者，早在6月30日，六峰山铜矿采矿许可证

到期的前一天，贵池区国土资源局已经下发了停止

采矿通知，要求对方立即停产。

铜矿真的没办法生产吗？记者再次来到六峰

山铜矿，并询问了几名工人，他们都说发生事故的

那个井是个通风井，遇难的两个工人当时在井下负

责维修，但另外两口矿井的采矿工作一直没停。“最

近一个月，也一直在生产，只有下大雨的时候才

停。这次停就是出了事才停下来的。”其中一名工

人告诉记者。

“在这个月期间生产，肯定是不符合规定的。如

果确实生产了，就要按照规定处罚。”罗副局长表示。

采矿许可证一个月前已过期

事故发生第二天，东阳矿业有限公司六峰山铜

矿立即成立善后理赔组，与死者家属商谈理赔有关

事宜。昨天下午，记者联系了代表东阳矿业方参与

协调的胡律师。

“从下午开始，我们和死者家属进行了接触，对

方每人索要200多万，但是按照工伤标准来赔偿，也

就是一人几十万，悬殊比较大。至于具体赔偿数额，

由于死者的抚养人情况还不太清楚，目前也还不能

明确。”胡律师告诉记者，当天参与协商的除了死者

家属，东阳矿业一吴姓负责人外，里山街道工作人员

也在现场协调，但由于死者家属情绪比较激动，双方

始终没有谈出什么结果，到最后，死者家属还拽着矿

上负责人不让走。

“明天还要继续协商，希望双方都能理智、客观

一些，把赔偿问题解决好。”胡律师最后表示。

死者家属索赔200多万肇事幼儿园园长被刑拘
家属情绪激动，协商无进展

遇难女童成长照片
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事件：“池州矿难”追踪


